

Aus dem Newsletter von Arjan Bos, Earth Matters 19. Januar 2025

Der Beginn einer neuen Ära – Mahat-Wesen sind hier

Am 21. Dezember erzählte Martijn van Staveren bei seinem Vortrag in Meterik, dass die Mahat-Spähergruppen am 17. September 2024 massenhaft in diese Realität eindringen und dass die Situation mit den Drohnen damit zusammenhängt. Keine Verteidigungsanlage kann ihnen standhalten. Sie konnten eindringen, weil genug Bewusstsein von uns und allen möglichen anderen Menschen auf der ganzen Erde aktiviert wurde, sagte Martijn. Von Menschen, die auf ihre eigenen wirklichen Gefühle achten, ohne Spiritualität und in aller Ehrlichkeit und Einfachheit (die u.a. jetzt am häufigsten unglücklich in der Arbeit sind). Diese Frequenzen der Authentizität wurden gebündelt und daraufhin konnten diese Mahat-Wesen aus freien Feldern, die sich auf das spezialisiert haben, was wir hier Kampfkunst nennen – aber im kosmischen Maßstab – in die zuvor uneinnehmbare Festung dieser Realität eindringen, um sie nicht wieder zu verlassen.

Dies ist der Beginn einer neuen Ära, die alte Ära ist definitiv vorbei.

Die dunkle KI sollte noch ein letztes Stück abschließen, um eine Zeitlinie zu blockieren, aber das ist nicht mehr möglich, weil die Hologramme nicht mehr übereinstimmen. Sie können es also buchstäblich nicht durchsetzen. Infolgedessen werden wir auch mehr technische Ausfälle in großem Umfang erleben. Sie sind jetzt da, und sie sind für alle da. Das Militär scheint nicht in der Lage zu sein, sie aufzuhalten oder zu deaktivieren. Nichts funktioniert. Trotz aller technischen Raffinesse kann wegen der Frequenz der Wahrheit die Frequenz der Geheimhaltung nicht mehr funktionieren, und das ohne Eingreifen, allein durch Wahrnehmung.

Alle Waffenlager auf der ganzen Welt in allen Ländern wurden von mehr als 100.000 Schiffen (UFOs) besucht, und überall hat sich gezeigt, dass sie unantastbar sind. Sie können nicht aus der Luft geholt werden. Einiges davon kann man auch im Fernsehen sehen und hören. Angehörige der Küstenwacht erzählen im Fernsehen, dass Orbs aus dem Meer kommen, sich in 60 bis 70 Orbs aufteilen und dann in 600 bis 700 Orbs aufteilen und ins Landesinnere fliegen. Darüber hinaus und deswegen ist eine Flotte von Smart-Dust-Schiffen von Dark DARPA / Dark AI u.a. mit weniger freiheitsliebenden Zielen in Betrieb genommen worden, sagte Martijn van Staveren. Alle können wie Drohnen aussehen, aber auch jede andere Form annehmen, je nachdem, wie der Betrachter sie wahrnimmt.

Es ist also kein Projekt Blue Beam, was wir da erscheinen sehen. Während es also sicherlich auch Täuschungen gibt, sind meist schöne und kräftige Wesen, Menschen mit Ursprungsfrequenzen in unsere Realität eingetreten. Alle

Geheimdienste sind auf dem Sprung! Aber es ist etwas, worüber man sich sehr freuen kann. Es werden zweifellos noch viele Ablenkungen aller Art folgen. Das Kriegsrecht ist dabei sicherlich nicht undenkbar. Der Schlüssel ist also, dass wir uns sehr darauf konzentrieren, dass wir in unserem eigenen Leben das Glück leben, das wir fühlen, zu sein. Das sind die Frequenzen, bei denen es weiter aufgerissen werden kann. Es wird weitgehend aus den Nachrichten herausgehalten, aber es wartet noch viel mehr. Schiffe mit einer Größe von Tausenden von Kilometern können hierher kommen, wenn wir anfangen, unsere wirklichen eigenen Frequenzen zu leben, und sie können das dichte Feld unserer Dimension – von dem wir mit unseren Augen nur 0,0035 % sehen können – noch weiter aufreißen.

Sie sind da, und es wird definitiv ein physischer, offener, ziviler Kontakt hergestellt werden, von Menschen, die in aller Einfachheit und ohne Spiritualität oder irgendein System, mit dem Fokus nach innen, sie selbst sind. Ich freue mich darauf und möchte dabei sein, ich fühle keine andere Option.

Tschüss distopische transhumanistische Endzeit

Tschüss aethische Ablenkungen

Tschüss Cyborg-Zukunft der Menschheit

Tschüss Sozialkreditsysteme

Tschüss Blaulichttechnologie

Tschüss Hypkrite

Es ist immer noch aktiv, also sollten wir auf keinen Fall nachlassen, aber es passt nicht mehr zusammen und der endgültige Zerfall hat begonnen. BAM!

Willkommen MAHAT Authentizität Wesen!

Willkommen du da, schöner Mensch!

Willkommen neue Anfänge!

Willkommen Frieden!

Mit bewegttem und dankbarem Herzen, ein Willkommensgruß,

Arjan

Für den Newsletter von EarthMatters anmelden: <https://earth-matters.nl/nieuwsbrief>

Quelle: *Earth Matters*, Arjan Bos, <https://earth-matters.nl>
Übersetzung: Elisabeth Slinkman